

# NOTE DE SERVICE

## MEMORANDUM

date:	<b>2025-02-18</b>	
à :	<b>Tous les utilisateurs du laboratoire central du site Glen CUSM/ Hématologie</b>	
to:	<i>All MUHC Glen Central Laboratory Users/Hematology</i>	
de:	<b>Dr. B.M. Gilfix, MDCM, PhD, FRCPC, DABCC, FAACC</b>	
from:	<i>Responsable des envois/ Responsible for Send Out</i>	
objet :	<b>ARN et autres échantillons labiles</b>	
subject:	<i>RNA and other labile samples</i>	

ENGLISH WILL FOLLOW

Les échantillons pour les tests basés sur l'ARN et certains autres échantillons sont très labiles. Voir le tableau pour des exemples.

Par conséquent, s'ils sont envoyés hors de la province, la section des envois doit être informée à l'avance de ces échantillons. Pour ce faire, un formulaire AH-612 et une demande spécifique au site doivent être complétés, soumis, et approuvés avant l'envoi de tout échantillon.

La section d'envoi (x34628) doit être informée au moins un jour avant l'envoi des échantillons afin de s'assurer que les ressources nécessaires sont disponibles.

Pour les tests effectués dans la province, seule une demande spécifique au site est requise (c'est-à-dire HMR) en respectant nos corridors de service. Ces échantillons ne sont acceptés que certains jours, en fonction de l'envoi des échantillons au site d'essai.

Nous ne sommes pas en mesure de fournir des tubes stabilisant l'ARN (par exemple, PAXgene, Temus), ce qui est souvent nécessaire.

Si vous avez des questions à ce sujet, veuillez communiquer avec le Service à la clientèle des laboratoires cliniques au 514-934-1934, poste 35687. Merci de votre compréhension.

Samples for RNA-based and certain other tests are highly labile. See table for examples.

Therefore, if being sent out of province, the Send Out section must be made aware of such samples in advance. These require an AH-612 form and a site-specific requisition be completed, submitted, and approved in advance of any samples being sent.

The Send Out Bench (x34628) must be informed at least one day before any samples are sent to ensure proper resources are available.

For in province tests, only a site-specific requisition is required (i.e. HMR) respecting our service corridors. These samples are accepted only on certain days reflecting when samples are sent to the test site.

We are unable to provide any RNA-stabilizing tubes (e.g., PAXgene, Temus) which is often required.

Should you have any questions regarding this matter, please contact Client Services for Clinical Laboratories at 514-934-1934 ext 35687. Thanks for your understanding.

Test	Site de test/Test Site		AH-612 Obligatoire/ Required	Réquisition spécifique au site nécessaire/ Site Specific Requisition required
NPM1 Quantitative RNA PCR	University of North Carolina	<b>Veillez informer Send Bench (x34638) 1 jour à l'avance de l'envoi de l'échantillon. L'échantillon doit arriver avant 15 heures le jour du tirage au sort./Please inform Send Bench (x34628) 1 day in advance of sample being sent. Sample must arrive before 1500 h of the day of draw.</b>	Oui/Yes	Oui/Yes
NPM1 MRD	Toronto General Hospital	<b>Veillez informer Send Bench (x34638) 1 jour à l'avance de l'envoi de l'échantillon. L'échantillon doit arriver avant 15 heures le jour du tirage au sort./Please inform Send Bench (x34628) 1 day in advance of sample being sent. Sample must arrive before 1500 h of the day of draw.h of the day of draw.</b>	Oui/Yes	Oui/Yes
FLT3/NPM1	Toronto General Hospital	<b>Veillez informer Send Bench (x34638) 1 jour à l'avance de l'envoi de l'échantillon. L'échantillon doit arriver avant 15 heures le jour du tirage au sort./Please inform Send Bench (x34628) 1 day in advance of sample being sent. Sample must arrive before 1500 h of the day of draw.</b>	Oui/Yes	Oui/Yes
NPM1 (9000)	H. Maisonneuve-Rosemont	<b>Échantillons acceptés mardi (avant 1500 h), jeudi (avant 1500 h) et vendredi (avant 10 h)/Samples accepted Tuesday (before 1500 h), Thursday (before 1500 h), and Friday (before 1000 h)</b>	Non/No	Oui/Yes
FIP1L1-PDGFR (65180)	H. Maisonneuve-Rosemont	<b>Échantillons acceptés mardi (avant 1500 h), jeudi (avant 1500 h) et vendredi (avant 10 h)/Samples accepted Tuesday (before 1500 h), Thursday (before 1500 h), and Friday (before 1000 h)</b>	Non/No	Oui/Yes